

**Allocution du recteur Jean Vaillancourt
prononcée à l'occasion de la conférence de presse
de la Fondation de l'Université du Québec en Outaouais**

**Le mercredi 21 février 2007
à compter de 11 h
Local – F-0129
Centre de recherche en technologies langagières**

Monsieur Materazzi,

Monsieur Villeneuve,

Monsieur Desautels,

Membres de la communauté universitaire,

Chers invités,

C'est toujours un immense plaisir pour moi de prendre la parole pour remercier un nouveau donateur majeur pour sa contribution à la campagne de financement de notre fondation.

Monsieur Desautels, le don de 100 000 dollars de RBC Groupe financier à la Fondation de l'UQO est d'une grande importance pour notre communauté universitaire.

En effet, selon votre souhait, votre don servira à soutenir la rénovation de la bibliothèque de l'UQO, dont les travaux d'agrandissement sont présentement en cours.

C'est dans cet esprit de partenariat entre notre fondation et les institutions du milieu comme la vôtre, que nous entendons développer notre université et offrir à nos étudiants des programmes et des services de qualité. Je me réjouis donc de cette participation financière de RBC Fondation au développement de l'UQO.

Merci beaucoup monsieur Desautels de votre soutien et de votre engagement envers l'Université du Québec en Outaouais.

Merci de partager avec nous votre passion de l'excellence et votre confiance pour IMAGINER L'UQO solidement installée au sein de notre communauté.